

迎春



社会福祉法人 岐阜県社会福祉協議会

会長 横井 篤

本年も社会福祉事業の発展に、

一層の努力をいたす所存で

ありますので、

ご支援とご協力を賜りますよう

お願い申しあげます。

社会福祉法人 岐阜県社会福祉協議会

会長 横井 篤

役員一同

令和三年の年頭にあたりまして、謹んでご挨拶申し上げます。平素、会員の皆様におかれましては、本会事業に格別の御支援と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は、世界的な新型コロナウイルスの感染拡大による影響が多方面に及び、冬季を迎え第三波が到来する中、未だに先が見えない状況にあります。僅か一年の間に社会は目まぐるしく変化し、パンデミックの恐怖は現在も社会経済活動を大きく制限しています。

こうしたなか、本会では、休業や失業等で収入が減少し、生活維持が困難になってしまった方への相談や自立支援の取組を強化して参りました。その中でも、生活福祉資金特例貸付には非常に多くの申請をいただいております。その数は、受付開始からの半年間で、約一四五〇〇件、総額三七億円を超え、リーマンショックの時期を大きく上回っており、引き続き支援が必要な状況が続いております。

また、このような未曾有の事態に、地域においては、人が集まり対面で交流することが難しくなり、地域活動も自粛を余儀なくされております。こうしたコロナ禍においてこそ地域のつながりの大切さを再認識し、つながりを途切れさせないための活動を工夫し推進できるよう、より一層取り組んでいく所存であります。皆様のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年が、皆様方にとってよい年であり、地域福祉が進展することを祈念申し上げます、年頭のご挨拶とさせていただきます。





新たな時代に向けて

岐阜県民生委員児童委員協議会

会長 澤井基光



あけましておめでとうございます。謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

民生委員・児童委員の皆様におかれましては、昨年からの新型コロナウイルス感染症拡大防止への対応に、未だに収束の兆しが見えない状況を受け、不安や不便を感じながらの活動だとお察しします。

人と人との関わり合いや連帯感が薄くなる中で、地域においては、助けを求めている「声を出せない人」「声を出さない人」も少なくありません。

こうした方々を適切な支援につなげるためには、地域の関係者や関係機関と連携・協力し、気になる人を早期に把握することが大切になってきます。

100年の歴史をもつ民生委員・児童委員は、いつの時代にあっても、

「良き隣人」として寄り添い、住民の身近な相談相手となり献身的に地域を支えてきました。

私たちは、先達たちの想い、誇りと使命感を胸に、全国スローガン「支え合う 住みよい社会 地域から」のもと活動して参りたいと思えます。

岐阜県民生委員児童委員協議会としましても、委員の皆様の活動環境の整備に全力で取り組んで参りますので、今後ともご支援ご協力をお願い申し上げます。

結びに、皆様のより一層のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

コロナ禍における 新たな社会福祉の 実現に向けて

岐阜県社会福祉法人経営者協議会

会長 井上悟



新年明けましておめでとうございます。さて本年は、

あるいは社会福祉を展望するうえ

で、極めて重要な転換期となると感じています。

現在、コロナ禍や相次ぐ災害の中、福祉現場では、日夜、福祉従事者が福祉サービス利用者の方々に支えています。とくに新型コロナウイルスの感染予防対策とともに、福祉の支援を必要とする高齢者や障がいのある人々、子どもたち、そして生活に困窮する方々に支援を継続していくための新たな支援のあり方が問われています。

また、今、人々はこれまでの生活のあり方を大きく変えることを余儀なくされており、感染拡大防止の観点から制約をされてしまった人と人の関わり、生きがいや意欲、地域社会とのつながりについて、私たち福祉関係者は、もう一度社会の絆のあり方を再考し、ウィズコロナ時代の新たな福祉のあり方を提起していく必要があります。

そこで、経営協では、社会福祉法人のこれまでに培ってきた専門性に加え、幅広いニーズに柔軟に対応できる応用力を発揮し、「地域共生社会」の実現に向け、主導的な役割を果たしていかなくてはならないと考えています。

本年も変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申しあげます。

新春のご挨拶

岐阜県老人福祉施設協議会

会長 若山 宏



明けましておめでとうございます。昨年

はコロナ禍での自粛を強いられた日々の生活の中ではありましたが、それぞれの事業所におかれましては創意工夫し、事業展開をされた事と推察しております。

新しい年においては、コロナが終息しても感染症対策をしっかりと実施しながら、日々の生活をより豊かなものにしていきたいと思っております。さて、岐阜県老人福祉施設協議会においては、高齢者福祉の担い手として貢献出来る様に人材確保と育成に成果をあげていきたいと考えています。また、今年4月からの介護報酬改定においても組織強化につながる活動に努め、地に足のついた展開をしていくと共に全国老人福祉施設協議会からの情報についても適宜提供できる体制を整えていきます。その上で会員の皆さんとの連携も充実させ、より良い組織になるように頑張っていきたいと考えていますので、この一年も変わらぬご協力をお願い致します。

年頭にあたり

岐阜県保育研究協議会

会長 福 富 泰 岳



新年明けましておめでとうございます。年頭にあたり謹んでご挨拶申し上げます。

申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で第57回岐阜県保育研究大会の他、全国的にイベントや行事が中止又は延期になってしまいました。各会員施設におかれましても、感染防止に細心の注意を払われるなど、日々の保育にご苦労されたことと存じます。

当協議会では、従来から保育士・保育教諭の資質向上のため、県受託研修等を実施してまいりましたが、昨年は、コロナ禍の中、集合研修とオンライン研修を併用し、計画どおりに研修を実施することができました。令和3年度は、さらなる充実を目指して取り組みたいと考えているところであります。

今後におきましても、地域住民をはじめ、関係機関及び行政機関との連携を強化して、保育所・認定こども園の機能及び保育士・保育教諭の資質の向上に努めてまいりますので、本年も、皆様方のご協力、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

かがやく未来のために

岐阜県児童福祉協議会

会長 横 川 聖



あけましておめでとうございます。年頭にあたり謹んでご挨拶申し上げます。

2020年は全世界で新型コロナウイルス感染症が広がり、日本においても大きな影響を受けています。東京オリンピックの延期をはじめとして、当たり前前の生活を脅かされています。子ども達にとっても各種大会が中止となり、精神的にも大きく揺れ動かされる年でした。1日も早く終息することを祈るばかりです。

こうした状況下、子どもを取り巻く環境も厳しさが増えています。少子化の中においても児童虐待の相談件数は毎年最多の数字を更新しています。当協議会は、未来を担う子ども達も、どのような家庭環境であっても、生まれてきたことが尊く、自分の将来に夢や希望を持ち、その実現に向けて努力していけるよう支援していきたいと思えます。子ども達が家庭、地域、社会、日本、世界の宝として、生き生きと笑顔で生活できることを願ひ応援していきます。

皆様のご理解とご協力を賜り、本年もよろしくお願ひします。

年頭にあたり

岐阜県知的障害者支援協会

会長 田 口 道 治



謹んで新春のお慶びを申し上げます。年頭にあたり一言ご挨拶申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスへの対応に追われる1年となりました。当協会の事業も見直しや縮小を余儀なくされましたが、他方で岐阜県障害福祉課のご指導や会員施設・事業所のご協力により、感染防止対策のための情報共有や感染発生時における相互支援体制の整備などが実現できました。引き続き感染防止対策の継続を図りながら、施設・事業所を利用される皆様方の生活支援、日中活動・就労支援、地域生活支援などの充実、強化に取り組んでいく必要があります。

一人ひとりの尊厳が守られる寛容な地域共生社会が目指される中、当協会として利用者の意思決定支援の推進を図り、障がいのある方々の望まれる暮らしの実現に向けて、皆さまのお力をお借りしながら一層の努力をしていく所存です。

本年も皆さまのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

年頭にあたり

岐阜県身体障害者福祉施設協議会

会長 豊 田 雅 孝



新年あけましておめでとうございます。年頭にあたり、謹んでご挨拶申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症の拡大により社会全体が予定していたスケジュールの多くを書き直さざるを得ない年となりました。そしてその終息は未だ見えず、またその先の新しい生活様式についても答えを模索している最中にあります。

そのような中、我々は利用者様の命を守ることはもちろん、継続的に安心してサービスを利用してもらえらるように取り組んでいかなければなりません。そのためには行政、医療機関、そして各種別協議会の皆さまと分野の垣根を越え緊密な連携を図りながら、これを力強く乗り越えていきたいと思っております。

また、従前より障がいの重度化、多様化、そして高齢化、今年報酬改定と課題が山積しておりますが、積極的かつ柔軟に対応し、感染・自然災害に強い明るい共生社会の実現に向け、会員施設一丸となって邁進して参る所存であります。どうぞ本年もよろしくお願ひ申し上げます。